

2022.4.10 結婚式にて（グランドニッコー東京ベイ舞浜）

《乾杯の挨拶/及川会員様》

皆様、こんにちは。

お疲れでは御座いましょうが、乾杯の前に一言お祝いの言葉を申し上げたいと思います。  
わたくしは市原中央 RC の及川喜和と申します。

フォンさんは難しい試験を突破して優秀な成績で市原中央ロータリークラブの奨学生として来られました。

月に一度、月初の時にクラブに顔を出すのですが、早く来て入口で会員の皆様を明るい笑顔で迎え入れ、会場内では「こまねずみ」のように飛び交って皆様と笑談しております。

回を重ねるごとに出席率が良くなり、天から天使が舞い降りたかのような。  
そんな明るい雰囲気になってまいります。

先の挨拶の中でも仰っていらっしゃったように、とても活発な子で、この身体障害者にも優しくしてくれて言葉のとおり、「転ばぬ先の杖」となって頂いて、わたくしは生きる喜びを感じております。

ロータリーで培われたロータリーの精神、

「思いやりの心」、それは本当に人々を明るくするものだと思います。

心を磨けばダイヤモンドにも勝る光を放ち、その「思いやりの心」で世の中の人を明るくして頂きたいと思います。

これからの長い人生、色々な事があろうかと思いますが、二人で「思いやりの心」で難関を突破して頂きたいと思います。

あまり長くなりますとご馳走も待っていますので、この辺で…

ベトナムと日本の架け橋となってこれからも活躍して頂く事を切に願っております。

乾杯のコール「二人の門出を祝福して乾杯。」

（ディズニーホテルにふさわしくミニーマウスの「ねずみ」を韻として使われていて

本当に素晴らしく感動するご挨拶でした）